

Gefällt mir 9,1 Tsd.

NACHRICHTEN

Folgen

MSN Homepage > Nachrichten > Chronik > Artikel

von APA, Freitag, 28. Dezember 2012 20:04

Uni-Professor stellt Todesstrafe zur Diskussion

Für Aufregung hat ein Musikpsychologe gesorgt, der auf dem Server der Grazer Uni die Todesstrafe für Leugner des Klimawandels und für Gegner der Kontrazeption, die - wie der Papst - am Aids-Tod von Millionen Menschen schuldig sein sollen, zur Diskussion gestellt. Durch zahlreiche Protestnoten aufgeschreckt, reagierte die Uni und distanzierte sich umgehend.

Teilen 0 Twittern 0 Teilen 0



Wie Uni Graz-Pressesprecher Andreas Schweiger einen Bericht des "Kurier" bestätigte, habe man durch rund 50 Beschwerdemails Kenntnis von der problematischen Veröffentlichung erhalten. Richard Parncutt, gebürtiger Australier und seit 1998 Professor für systematische Musikwissenschaft, bezeichnet sich in dem Artikel "Death penalty für global warming deniers?" zwar als Gegner der Todesstrafe, stellte aber zur Diskussion, ob nicht für Verantwortliche von über einer Million Toter andere Maßstäbe zu gelten hätten. Zu diesen Verantwortlichen zählten demnach in Zukunft die Leugner des "Global Warnings" und der Papst nebst enger Berater, weil durch die Haltung der Kirche zur Empfängnisverhütung der Ausbreitung von Aids Vorschub geleistet werde. Parncutt stellte zwar fest, dass er für sie die Todesstrafe nicht direkt vorschlägt, sondern nur logisch argumentiere und laut über ein wichtiges Problem nachdenke.

Wie Schweiger am Freitag sagte, sei er über die Äußerungen "entsetzt und bestürzt" und habe umgehend klargestellt, dass Parncutts Meinung nicht die der Uni sei. Der Dekan der Geisteswissenschaftlichen Fakultät, Helmut Konrad, veranlasste die Entfernung des Textes, der durch eine Entschuldigung des Autor ersetzt wurde. Konrad und Rektorin Christa Neuper verlangten Sachverhaltsdarstellung und luden

den Professor zu einem Gespräch ein.

[<<< zurück zur Nachrichten-Startseite](#)

Teilen 0 Twittern 0 Teilen 0

mehr zum thema chronik

			
Indien will Gewalt gegen Frauen bekämpfen	Ermittler nahmen Arbeit nach Prater-Brand auf	Deutsches Ehepaar überfütterte Hund - Prozess	Australier stellten Rekord im Reifen-Burn-out auf
			
Frauenministerin gegen zu dünne Models	Suche nach Motiv nach Amokfahrt in Slowenien	Großeinsatz auf Krankenhausdach bei Sturm in Wien	Krematoriumsöfen auf Friedhof in NÖ in Brand
			
Elfjähriger in Wien-Favoriten aus Fenster gestürzt	Kärntner bei Auffahrunfall schwer verletzt	Mann ohne Gedächtnis beschäftigt Polizei	245 Pädophile in sieben Ländern festgenommen

top 5

geteilt | gelesen

25

Großbrand im Wiener Prater

9

Polizei räumte Flüchtlingscamp vor Votivkirche

5

Sydney begrüßte 2013 mit traditionellem Feuerwerk

5

Die unglaublichsten und dreistesten Schmuggel-Tricks

4

Bilder des Tages

Machen Sie  zu Ihrer Startseite

inland

Österreicher verreisen kürzer und öfter

Renault Österreich mit stabilen Verkaufszahlen

Salzburg weist Darstellung von Monika R. zurück

Österreicher sammelten 2012 mehr Plastik

[mehr >>>](#)

sport

Ski-WM: Bereits über 155.000 verkaufte Tickets

Paszek startet in Sydney gegen Serbin Jankovic

Topgesetzte Asarenka musste in Brisbane aufgeben

Vonn: "Kann es nicht erwarten, Rennen zu fahren"

[mehr >>>](#)

aktuelle meldungen und neuigkeiten

Unterhaltung

Die schockierendsten Promi-Scheidungen

Was wurde aus den Boybands?

Die besten Filme 2012

Die Stars am Set 2012

Tierische Promidoppelgänger

Nachrichten

Anwalt will Burgstaller wegen

Verleumdung anklagen

Mutmaßliche Vergewaltiger in Indien vor

Gericht

Wiens FP-Klubchef Gudenus zeigt

Asylwerber an

Mann erschoss in der Schweiz drei

Menschen

Österreicher flüchtete vor slowenischer

Polizei

Sport

Schlierenzauer in Innsbruck wieder Quali-

Bester

Northug holte Tour-de-Ski-Königsetappe

in Toblach

Melzer besiegte Goffin im Brisbane-

Achtelfinale

Stecher muss unters Messer - WM-Start

aber möglich

Weil Schild fehlt, hofft Zagreb auf "Queen

Tina"

Auto

Das Aus für rosa und graue Führerscheine

Abzocke an der Zapfsäule

Hondas Diesel speckt ab

RDX tunt den neuen VW Golf

Neue BMW-i3-Version: Coupé oder

Dreitürer?